
第 136 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録 

 

 

１ 開催日時 令和 6 年 11 月 21 日（木）午後 1 時 30 分 

２ 場  所 湯河原町役場 第２庁舎３階会議室（湯河原町中央 2-2-1） 

３ 委員総数 10 名、出席委員数 5 名、欠席委員数 5 名 

  出席委員：さいとう眞由美、深田真弓、鈴木将大(アンケート回答)、久野木孝一

山田碩斗            

  欠席委員：立見修司、古株恭子、宮下睦史、高橋祐介、舘石晃一    

  放送局側出席者：専務 山﨑浩一、ディレクター 髙橋真紀 

４ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した 

５ 議 事   

・熱海市観光建設部観光経済課の担当者が遠藤浩一氏から立見修司氏に変更となり委

員に選任された 

・湯河原町秘書広報室の担当者が本田智大氏から鈴木将大氏に変更となり委員に選任

された 

・湯河原温泉観光協会の担当者が石田浩二氏から久野木孝一氏に変更となり委員に選

任された 

番組へのご意見   

◆対象番組：「WAKUWAKU ステーション」 毎週日曜日 9:00～10:00 

（60 分生放送）※令和６年９月２２日放送分  

◆番組概要：ＪＲ湯河原駅前にある伊豆湯河原温泉観光案内所からお送りしている  

１時間生放送番組。伊豆湯河原温泉、湯河原温泉のイベントや見どころ

などの案内をはじめ、ゲストをお迎えして賑やかに放送しています。 

パーソナリティは坂井奈都子    

 

○委員からの意見 

・坂井さんの声がとても落ち着いていて、口調もまろやかで、スピードもゆっくりめ

でちょうど良く心地よく聴けた 

・ゲストの方ともうまくお話されていて、話を引き出していた。途中、湯河原はあま

り取り上げてもらえないとマイナス発言があり気になった 

・それ（マイナス発言）に対しても受け流すでもなく上手く受け答えしていて感心し

た。どんなゲストさん来ても安心と思えた 

・日曜日の朝に時間に合っている番組。ゲストと２人でトークが盛り上がっていて好

感が持てた 



 

・地元のゲスト方のお話が聞けるところがコミュニティ FM の良いところ。内容も良

かったが、放送場所がスタジオではないので声が響いてしまい残念 

・本当に話を引き出すのがすごくうまいなと率直に感じた 

・番組としてとても面白かった。ゲストさんへのインタビューだけではなかなか難し

いかもしれないが、坂井さんとのトークで盛り上がっているなって印象を受けた 

・余裕でやって安定感もある 

・番組を通していろいろ地元の方の輪も広がっている。本当に頑張っている。イベン

ト等にも顔を出し、一生懸命営業している姿を見かける 

・生放送ならではのリアルタイムの情報、色々な観光情報、湯河原、熱海等の学び等 

も話題にしていたかと 

≪局からの回答≫ 

地元の方を順番にお迎えするほかにも、懐かしのレコードを聴く回や歴史の先生、

観光ボランティアの顧問の方、熱海の市議の方等をゲストにお迎えする番組構成も

ある 

○委員からの意見 

・リスナーを増やすには、とてもいい番組と思う 

・坂井さんは SNS もやっていて相互フォローしているが、情報発信には努力が感じら 

れ、これからも頑張ってもらいたい。 

・館の CM がよかった。毎回内容が変わるのか 

≪局からの回答≫ 

旅館 4 軒でローテーションでやっている。CM を放送し、駅前の伊豆湯河原温泉観

光案内所の場所をお借りして生放送をしている 

○委員からの意見 

・湯河原駅前の観光案内所から放送していることもあり、湯河原の様子などが語られ、

地域に密着している番組だと思った 

 

 

６ その他参考となる事項 

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ 

  次回は、令和 7 年 2 月 20 日（木）13 時 30 分 熱海市内にて開催予定と決定 

  （※年４回開催予定：5 月・8 月・11 月・2 月の第３木曜日） 

 


